

PRESSEMITTEILUNG

Richtfest im „Stadtleben Burgstraße“: 40 neue Eigentumswohnungen für Reutlingen

Stuttgart/Reutlingen, im Mai 2023. Der Bau der neuen Wohnungen im Vorhaben „Stadtleben Burgstraße“ hat einen Höhepunkt erreicht: Projekt- und Gebietsentwickler BPD (Bouwfonds Immobilienentwicklung) feierte gemeinsam mit den Handwerkern und Planern die Fertigstellung des Dachstuhls.

Das Richtfest fand nach Jahrhunderte altem Brauch statt, nachdem der höchste Punkt der Gebäude erreicht und das Dach errichtet wurde. Der geschmückte Richtbaum auf dem Dachstuhl steht sinnbildlich für Standhaftigkeit und Langlebigkeit. Nach dem traditionellen Richtspruch der Zimmerer wurde auf den Baufortschritt und das gute Gelingen des Vorhabens angestoßen.

Auf dem ca. 3.600 m² großen Grundstück in der Burgstraße, zwischen Bismarckstraße und Aispachstraße, entstehen vier moderne Gebäude mit einer erdgeschossigen Gewerbeeinheit und 40 Eigentumswohnungen für jeden Bedarf und jede Lebenssituation: von charmanten Single-Wohnungen, über Penthousewohnungen, bis hin zu einem geräumigen Zuhause für die ganze Familie. Zwei der vier Häuser passen sich durch Giebel, Gauben und Satteldach an die umliegende Architektursprache an. Die beiden innenliegenden Häuser sind an die schlichte Bauhausarchitektur mit Flachdach angelehnt, dessen Begrünung das Stadtklima fördert.

BPD investiert rund 20 Millionen Euro in die Mehrparteienhäuser, die voraussichtlich Ende 2023 bezugsfertig sein werden. Bis auf eine Wohnung sind alle der 2- bis 5-Zimmerwohnungen verkauft; die letzte Wohnung ist bereits reserviert. Der Vertrieb der Wohnungen erfolgt im Auftrag von BPD durch CU Real Estate Network GmbH.

Das Bauvorhaben ist nicht das erste Projekt von BPD in Reutlingen: Bereits zehn Wohnbauprojekte hat die BPD Region Südwest hier erfolgreich realisiert. Aktuell in Vorbereitung befindet sich ein innerstädtisches Wohnquartier im Reutlinger Stadtteil Betzingen mit Eigentums- und geförderten Wohnungen.

Über BPD

BPD, Bouwfonds Immobilienentwicklung, ist einer der größten Projekt- und Gebietsentwickler in Europa. Das Unternehmen ist mit über 20 Niederlassungen in den Niederlanden und Deutschland vertreten. Seit Gründung im Jahr 1946 hat BPD den Bau von über 375.000 Wohnungen realisiert. Heute leben mehr als eine Million Menschen in Wohngebieten, die BPD entwickelt hat. BPD ist Marktführer in den Niederlanden, zählt in Deutschland zu den führenden Projektentwicklern und ist ein Unternehmen der Rabobank. Weitere Informationen sind unter www.bpd.de abrufbar.

Pressekontakt:

Zum Projekt

BPD Immobilienentwicklung GmbH
Region Südwest | Niederlassung Stuttgart
Alexander Jonas | Vertrieb
Silcherstraße 1
70176 Stuttgart
Tel: +49 (0)711 656795-49
E-Mail: a.jonas@bpd.de

Zu BPD

BPD Immobilienentwicklung GmbH
Katharina Schüttler | Leiterin Unternehmenskommunikation
Solmsstraße 18
60486 Frankfurt am Main
Tel: +49 (0)69 50 95 79 2975
E-Mail: k.schuettler@bpd.de